

31.03.2012

Für sauberes Steeden

Mehr als 35 Helferinnen und Helfer waren in und um Steeden unterwegs, um achtlos oder manchmal auch bewusst entsorgten Müll einzusammeln, bevor die Natur zu neuem Leben erwacht. Der Einladung von Ortsvorsteher Hans-Karl Trog waren der Sportverein, die Feuerwehr, die beiden Motorsportclubs Amadeus und Crazy Horses und viele andere Steedener gefolgt, die den Wanderern und Radfahrern entlang des Fahrradweges an der Lahn saubere Fluren präsentieren wollen.

Neben Flaschen, Styropor und Autoreifen wurden auch ein Fernseher, Autobatterien, Teppiche und sogar ein altes Moped gefunden. Wie Trog berichtete, hat der eingesammelte Müll gegenüber den Vorjahren deutlich zugenommen, wozu insbesondere Unmengen an leeren Spirituosenflaschen gehören. Für die ordnungsgemäße Entsorgung des Mülls sorgte der Bauhof der Stadt Runkel. Mit einem gemeinsamen Imbiss auf dem Steedener Matthesplatz wurde den freiwilligen Helfern für ihr Engagement gedankt.

© 2012 Nassauische Neue Presse